

„Mit Hand und Herz“

Am 05.05.2023 fand unser diesjähriger Aktionstag im Eingangsbereich unseres Krankenhauses direkt vor der Cafeteria statt.



Mit unseren den bunten Ballons und den roten Herzen konnten wir schnell die Aufmerksamkeit der Mitarbeiter gewinnen, auch die zum Motto mit Herzen verschönerten Kasacks bekamen ein positives Feedback.

An unserem Stand gab es Infomaterial zum Thema Händehygiene, Kitteltaschenflaschen und etwas zum Naschen.





Die Mitarbeiter aller Berufsgruppen, Patienten und Besucher hatten die Möglichkeit mit einer UV-Lampe welche mit einem großen Bildschirm ausgestattet ist Ihre Benetzungslücken zu detektieren. Dieses Jahr haben wir auch noch eine Alternative vorgestellt, die Überprüfung der Händedesinfektion mittels einfärben und entfärben der Hände (DesiCoach Hygienetraining-Set-Heyfair)



Aktionstag ASH Krankenhaus Rummelsberg 2023

ML Hygiene



Was zusätzlich für Interesse und für einige Überraschungsmomente sorgte.



Der Aktionstag bietet die Gelegenheit zum gegenseitigen Austausch.

Die Hygieneabteilung dankt jedem Einzelnen, der an dem Aktionstag teilgenommen und zu diesem erfolgreichen Tag beigetragen hat.